
 

 

 

 

 

 

En respuesta a la solicitud de información aclaro que a la fecha no se ha realizado 

ninguna licitación y sobre los proyectos en ejecución no se encuentra ninguno en 

proceso. 



 

 


